



NUEVO VICE-PRESIDENTE. Washington, enero 20. Sandra O'Connor (de espaldas), Juez de la Corte Suprema de Justicia estadounidense, toma el juramento al nuevo vice-presidente Dan Quayle, el viernes. Observan su esposa Marilyn y sus hijos. (Reuter).

Vinculan con Terroristas a Organismos Humanitarios

GUATEMALA, enero 20 (ACAN-EFE).— Un comandante terrorista que se entregó en la embajada de Guatemala en Madrid (España), reveló el viernes detalladamente al ejército de este país nexos de importantes organizaciones humanitarias internacionales con la insurgencia guatemalteca. El ex-lider de la Insurgencia guatemalteca Angel Reyes Melgar, afirmó que las organizaciones mundiales Amnistía Internacional, Americas Watch, Brigadas de Paz y comunidades religiosas "tienen vínculos con los terroristas" de este

país centroamericano. Reyes Melgar se entregó en la embajada de Guatemala en España, para acogerse a la amnistía política que el gobierno de Vinicio Cerezo decretó en 1988 para los grupos sediciosos, y este jueves fue trasladado en un vuelo comercial a la capital guatemalteca. El ex-combatiente de la Organización Revolucionaria del Pueblo en Armas (ORPA) entregó a la inteligencia militar documentación de los cuadros que dirigen la Insurgencia.

—Favor pase a la página 27.

Continuar Cooperando con Europa Piden a George Bush

BRUSELAS, Enero 20 (UPI).— El Presi-

dente de la Comisión Ejecutiva de la Comunidad Europea, Jacques Delors, pidió el viernes que el nuevo presidente estadounidense George Bush prosiga la estrecha colaboración entre Estados Unidos y Europa, a fin de asegurar la prosperidad y el progreso en el mundo.

"Asume usted la presidencia en circunstancias de grandes desafíos, cuando las perspectivas para

—Favor pase a la página 51.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, enero 20 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes con alza de 238 a 25 puntos de baja en la lonja local.

Se vendieron 3,850 lotes. El grano para entrega inmediato cerró con alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala... 149.50 El Salvador... 149.50 México F.O.B. Laredo..... 143.50

Resumen mundial

Washington

Shultz Recibe Medalla Presidencial de la Libertad



George Shultz

WASHINGTON, enero 20 (EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, que desde 1982 ha sido el jefe de la diplomacia de su país, recibió el jueves de manos de un Ronald Reagan emocionado la más alta condecoración civil de Estados Unidos, la "Medalla presidencial de la libertad".

Reagan, que el viernes entregó las llaves de la Casa Blanca a su sucesor, George Bush, otorgó la misma condecoración a Michael Mansfield, quien hasta hace poco era embajador de Estados Unidos, en Japón.

Shultz, que fue reemplazado por James Baker, "ha ayudado a hacer del mundo un lugar más libre y más pacífico. Y no hay nada más valioso e irremplazable que la libertad de Estados Unidos", declaró Reagan en su último discurso público como el cuadragésimo presidente de Estados Unidos.

Gdansk

Walesa Cauteloso ante Plan de Legalización de Solidaridad



Lech Walesa

GDANSK, Polonia, enero 20 (AP).— Un cauteloso Lech Walesa no emitió juicio sobre el plan del gobierno comunista para legalizar nuevamente al sindicato independiente Solidaridad, pero prometió a sus seguidores que cualquier pacto con las autoridades buscará mantener la duramente ganada independencia del sindicato.

El dirigente polaco, general Wojciech Jaruzelski, anunció el jueves que negociaría las condiciones para legalizar nuevamente al primer sindicato independiente del bloque soviético, que buscó liquidar en 1981 y que prohibió al año siguiente. Jaruzelski calificó la oferta como

—Favor pase a la página 33.



MEDIDAS DE SEGURIDAD. Washington, enero 20. Cuadrillas especiales de seguridad revisan las alcantarillas de la Avenida Pensilvania, antes de que el nuevo Presidente George Bush, incline su tradicional recorrido por dicha Avenida. (Reuter).

Cierran Escuelas por Auge de la Violencia Palestina

JERUSALEN, enero 20 (AP).— El gobierno militar de la margen occidental del Jordán cerró el viernes las 1,200 escuelas del territorio ocupado, en un

esfuerzo por poner fin a las protestas antllisraelíes.

Dos individuos sospechosos de colaborar

—Favor pase a la página 37.

Papa Envía Mensaje de Esperanza a Bush

CIUDAD DEL VATICANO, enero 20 (UPI).— El Papa Juan Pablo II envió el viernes un mensaje a George Bush en el que expresa la esperanza de que su mandato presidencial "contribuirá al esfuerzo de cons-

—Favor pase a la página 51.

Quayle Visitará El Salvador en Gira por Latinoamérica

WASHINGTON, enero 20 (UPI).— La anunciada visita del Vicepresidente Dan Quayle a Venezuela y México ha sido interpretada en Washington como una prueba de que el nuevo Presidente, George Bush, piensa dar alta prioridad a las relaciones de Estados Unidos con las demás naciones del hemisferio.

Según medios informativos, funcionarios del equipo de transición presidencial informaron que Quay-

le representará al mandatario en la asunción del mando del nuevo Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, el 2 de febrero en Caracas. Sin embargo, hasta el viernes el viaje no había sido anunciado oficialmente.

Los funcionarios agregaron que el vicepresidente visitaría México como parte del mismo viaje, para entrevistarse con Carlos Salinas de Gortari, también llegado en fecha

—Favor pase a la página 27.

Candidato Unico Presentará la Oposición en Panamá

PANAMA, enero 20 (AP).— La oposición panameña anunció el viernes que presentará un candidato presidencial único en los comicios del 7 de mayo, a fin de dar a los comi-

cios "el carácter de un plebiscito" con respecto al general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa.

El candidato presidencial

—Favor pase a la página 37.



PRUEBA TRINEO POLAR. Londres, enero 20. El famoso explorador Flennes prueba uno de los nuevos trineos polares en el Río Támesis. Flennes y el doctor Mike Stroud, navegarán 425 millas náuticas hasta el Polo Norte. (Reuter).